広報紙

つながる通信



発行日 2023年6月9日

「みなさんは、日々の暮らしの中に気の合う仲間やお友達がいますか?」

5年後、10年後に向けて「住みやすい、住んでいてよかった。」と思える 人と人との「つながりのある地域」をめざし「地域のお宝」としてご紹介していき ます。 生品地区

生品コミュニティでのつながり







生品コミュニティ運動公園には、グラウンドゴルフを通じた、あたたかい「つながり」があ ります。地区の会に所属しながら、活動日以外にやってくる人、地区にグラウンドゴルフの 会がないけれど、グラウンドゴルフを楽しみたい人。みなさん様々ですが、「ここへ行けば 誰かが居る」そんな場所になっています。

何かきっかけがあって「集まろう」と決まった訳ではなく、気づいたらみんながふらっと やって来て、楽しくおしゃべりしながらグラウンドゴルフを楽しむ。そんなつながりの場所で す、



まつしま ただし

松島 正さん 94歳

生品コミュニティ運動公園は、元気になるために来 る場所です。

電動カートで約5分かけて楽しく通っています。

グラウンドゴルフ仲間のみんなと会って、プレーしな がら、おしゃべりすることがとても楽しみです。

半日グラウンドゴルフを行っていると、疲れてしまうこ ともあるけれど、打球が良い位置まで届いたり、良いス コアが出ると「だから、やめられない!」と思います。

地域のお宝発見 ~太田市生活支援体制整備事業~



しょうだ とみお

正田 富穂さん 83歳

元気の秘訣はグラウンドゴルフ。毎日、運動のためにグラウンドゴルフを行っています。

ここに来ておしゃべりすることがとても楽しみです。色々な人と 話すので世間のニュースなども分かります。

また、毎日運動しているので食事がとてもおいしいです。



さいとう そうたろう

斉藤 荘太郎さん 82歳

用事がなければ毎日コミュニティに通ってグラウンドゴルフを 行っています。

元気の秘訣は特に何もしないこと。意識して何かを行うのではなく、昔からの生活や行動を普通に行っています。

10年前に多面的機能支払交付金を活用し「小金井南 水とみ どりの会」を立ち上げ、川のフェンスを直したり遊休農地の草刈り などを行いましたが、昨年活動を終えました。



よしはら せいじ

吉原 清次さん 88歳

コミュニティに来れば必ず誰かが居ます。グラウンドゴルフは I人では出来ないので仲間が居て本当にありがたいです。

住んでいる地区は違うけれど、みんな知っている人。話も合うし会話も弾みます。ここに来れば誰でも友達です。

市野井南グラウンドゴルフ愛好会でも活動しています(つながる通信Vol.80掲載)



休憩時間はおしゃべりタイム。 畑に蒔いた野菜や健康について、テレビ中継された野球のことなど、楽しい話が止まりません。

松島正さんは、大好きな黒飴を毎回皆さんに配ります。



四つ葉のクローバーを探すのも楽しみです♪

☆チェックポイント☆

居場所があること、仲間がいることで生活に彩りが生まれ、元気に暮らす糧となります。 顔を見て楽しく会話しながらグラウンドゴルフを行うことがみなさんの元気の源になっています。

地域のお宝情報を募集しています!

「私の近所でこんな取り組みをしている」「こんな工夫をして気にかけ合っている」など、あなたの地域のつながりを教えてください。情報をお持ちの方は右記お問い合わせまでお願いします!



お問い合わせ

太田市社会福祉協議会 地域福祉係 〒373-0817 群馬県太田市飯塚町1549 TEL 0276-46-6208 FAX 0276-46-6229

詳しくはこちら